



L'UNC salue la mémoire du maréchal des logis-chef Arnaud BLANC

L'Union nationale des combattants a pris connaissance avec tristesse et émotion de la mort, aujourd'hui, samedi 25 mars, du maréchal des logis-chef de la gendarmerie Arnaud Blanc, en Guyane, lors d'une mission conjointe avec nos forces armées à Maripasoula, dans le cadre de l'opération *Harpie* de lutte contre l'orpaillage illégal.

L'UNC salue le courage et la mémoire de ce sous-officier, tombé sous le feu, engagé depuis 2009 au sein de la gendarmerie nationale et qui servait à l'antenne du groupe d'intervention de la gendarmerie nationale (GIGN) de Cayenne depuis 2019.

L'UNC s'associe au deuil de la gendarmerie nationale et partage la douleur de sa compagne, de ses deux enfants, de sa famille et de ses proches, à qui elle adresse ses plus sincères condoléances.

L'UNC s'incline respectueusement une nouvelle fois devant la mémoire de ces gendarmes qui n'hésitent pas à sacrifier leur vie au service de notre sécurité, dans des missions particulièrement délicates. Pensons à l'engagement des forces de sécurité intérieure et de nos forces armées avec confiance et reconnaissance !

Aujourd'hui comme hier, l'Union nationale des combattants est totalement solidaire de tous les militaires qui servent la France en tout lieu et tout temps, sur le territoire français comme à l'étranger.

Général de corps aérien (2S) Hervé Longuet
Président national de l'UNC